

Montag, 28. März 2022, Hessische Allgemeine (Kassel-Süd) / Uni Kassel

Förderprojekt: Smarte Ideen für Kassel gesucht

Kassel – Um Projekte und Ideen zu fördern, die Probleme der Stadt von morgen lösen, schreiben UniKasselTransfer, die Wirtschaftsförderung Region Kassel und die Stadt Kassel mit Unikat Crowdfunding 2022 eine Kampagne unter dem Motto Smart City aus. Dabei richten sich die Initiatoren an innovative Projekte, die neue und digitale Ansätze für die Stadtgesellschaft erarbeiten.

Für die Kampagne können sich Akteure bewerben, die ein Projekt planen und umsetzen wollen. Das Spektrum ist weit gefasst, ob Teams durch den Einsatz intelligenter Technologien zum Klima- und Ressourcenschutz beitragen, neue Formate der Bürgerbeteiligung entwickeln, die digitale Teilhabe älterer Menschen fördern oder die Energieversorgung und Mobilität revolutionieren, sie alle können teilnehmen.

Den Startern winkt ein extra Budget aus dem Cofunding, das durch lokale Firmen zur Verfügung gestellt wurde. Das Cofunding erfolgt 1:1, das heißt, für jeden eingesammelten Euro erhält das Projekt einen Euro extra. bal

Bewerbungen sind bis 2. Juni möglich. Bewerber legen ihre Projekte auf der Unikat Crowdfunding-Seite bei Startnext an.